

Editorial

El decimotercer volumen de la revista *Anuario Latinoamericano – Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales* tiene un carácter particular, ya que ha sido dedicado íntegramente a la República del Perú, que celebró sus doscientos años de independencia el 28 de julio de 2021.

La idea de celebrar este aniversario tan especial fue de la Dra. Marta Kania, investigadora de la región latinoamericana y del Perú de la Universidad Jaguelónica, quien asumió la coordinación científica del proyecto, e invitó a colaborar al Prof. Oscar Espinosa de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Los autores de los artículos publicados en este volumen especial hacen una valiosa e importante contribución a la discusión actual sobre el balance de 200 años de la independencia de la República del Perú, la condición del Estado y sus instituciones públicas, la condición de la sociedad, la seguridad, los aspectos de los derechos humanos y, *last but not least*, el estado de las etnopolíticas.

Me permito informar a los interesados que sigue abierta la convocatoria para participar en el Dossier del volumen 14/2022 dedicado al tema “América Latina: facetas de la diplomacia contemporánea”. La fecha límite de entrega de contribuciones es el 31 de agosto de 2022. La publicación del volumen está prevista para el diciembre de 2022.

Invitamos a todos los interesados a colaborar con la revista *Anuario Latinoamericano* como autores de artículos científicos, reseñas de libros, así como informes sobre congresos, conferencias internacionales y simposios dedicados a los estudios latinoamericanos. Los requisitos de la publicación se encuentran en las últimas páginas de este volumen y en la página web de la revista.

En nombre de los autores del decimotercer volumen y de los miembros del Equipo Editorial de la revista *Anuario Latinoamericano* les deseo a todos nuestros lectores una provechosa lectura.

Katarzyna Krzywicka

Lublin, 24 de junio de 2022